

## Association Caritative des Diplomates et Consuls (Ordre de Saint-Gabriel – Benelux)

Dossier de presse

## <u>Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel – Benelux</u> 9 novembre 2023 – Cercle Royal Gaulois Artistique et Littéraire

Le 9 novembre dernier s'est déroulée dans les salons du Cercle Royal Gaulois, la 12ème soirée de gala de l'Ordre de Saint-Gabriel - Benelux. Elle était précédée d'une cérémonie d'adoubement de nouveaux Chevalier et Dame d'Honneur.

Mesdames Yvonne EGBE, l'Ambassadrice Bénédicte HERRY-BERG, Kaltoum NEBBOU Diplomate et Secrétaire générale du Club Diplomatique de Belgique, Chantale PAUWELS et Margaret RUSSELL, ainsi que Messieurs Vincent DASCOTTE, Pierre LE PLAS et André VANDERCAM sont venus compléter le cercle qui s'était déjà agrandi lors de la soirée d'adoubement du 27 avril 2023.

Parmi les personnalités présentes, Son Excellence Madame Saja MAJALI, Ambassadeur du Royaume de Jordanie, Madame Maxime MORREN, Diplomate attachée à la Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Union Européenne, Madame Monique DE DECKER, Consul honoraire du Sri Lanka et Présidente de la Belgian Consular Union et Monsieur Thierry DUMOULIN, Consul honoraire du Chili et Vice-Président de la Belgian Consular Union et Monsieur Stefano BODRATO, Ambassadeur itinérant de la République de San Marino.

Monsieur Jean DRAGONETTI, Chevalier de l'Ordre de Saint-Gabriel près du Grand Magister, nous a également fait le plaisir de sa visite.

Une tombola a été organisée au profit de la Compagnie de l'œil rouge, dont le principal objectif est d'accompagner des adolescents et des jeunes adultes présentant un handicap dans leur souhait de se produire sur scène, avec pour public cible des personnes âgées.

Ces activités scéniques favorisent ainsi l'inclusion sociale et aident à rendre une forme d'autonomie chez les personnes âgées en leur permettant de retrouver des émotions et de solliciter leur mémoire.

De prestigieux lots furent proposés : vin, lithographies et tableaux certifiés, ... Le premier prix était un séjour à l'Abbaye de Septfontaines.

Près de 120 invités ont pu savourer un somptueux repas préparé par les équipes du Cercle Royal Gaulois, situé dans le Parc de Bruxelles.

Issu de l'union du Cercle Artistique et Littéraire, fondé à Bruxelles en 1847 par des personnalités de premier plan tel que l'astronome Adolphe Quételet, et du Cercle de la Toison d'Or, créé en 1911 par un groupe d'intellectuels, dont l'avocat Edouard Huysmans, il prit en 1919 le nom de Cercle Gaulois, devint « Royal » en 1937 et fut renommé Cercle Royal Gaulois Artistique et Littéraire en 1951.

Créé en 2010 en Belgique, l'Ordre de Saint-Gabriel est un ordre laïc de chevalerie, calqué sur les ordres médiévaux, mais ayant les mêmes objectifs caritatifs que leurs illustres prédécesseurs.

Il est composé non seulement de diplomates et de consuls honoraires, mais aussi, de représentants de la société civile tels que des professeurs d'Universités, des artistes ou de hauts fonctionnaires actifs dans des actions caritatives, par le biais d'actions ponctuelles.

Constitué en ASBL depuis 2015, l'Ordre de Saint-Gabriel - Benelux axe prioritairement ses actions de charité en faveur de projets sur ce territoire.

## Informations:

Association Caritative des Diplomates et Consuls (Ordre de Saint-Gabriel – Benelux) Place Louis Morichar 7

1060 BRUXELLES

magisterbelgique@gmail.com



Près de 120 invités autour des membres du Chapitre du Benelux.



Les nouveaux Chevaliers et Dames d'Honneur du Chapitre du Benelux.



La nouvelle Dame d'honneur l'Ambassadrice Bénédicte HERRY-BERG reçoit la cape de la Chancelière Alida MARCHAL.



La nouvelle Dame d'Honneur la Diplomate Kaltoum NEBBOU prête le serment d'allégeance devant les membres du Chapitre Benelux.



Le nouveau Chevalier Vincent DASCOTTE reçoit la cape du Commandeur Jacques VANHALST.



La nouvelle Dame d'Honneur Yvonne EGBE reçoit la cape de la Dame d'Honneur Brigitte VANHALST.



Le nouveau Chevalier Pierre LE PLAS reçoit la cape de la Dame d'Honneur Christine DURY.



La nouvelle Dame d'Honneur Chantale PAUWELS le serment d'allégeance devant les membres du Chapitre Benelux.



La nouvelle Dame d'Honneur Margaret RUSSELL prête le serment d'allégeance devant les membres du Chapitre Benelux.



Le nouveau Chevalier André VANDERCAM reçoit la cape du Chevalier Eric LARDINOIS.



Le Chevalier le Docteur Joseph LACOCQUE et son épouse, Monsieur Thierry DUMOULIN, Consul honoraire du Chili et Vice-Président de la Belgian Consular Union, Madame Monique DE DECKER, Consul honoraire du Sri Lanka et Présidente de la Belgian Consular Union, la Dame d'Honneur la Diplomate Kaltoum NEBBOU et Madame Maxime MORREN, Diplomate attachée à la Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Union Européenne.



Son Excellence Madame Saja MAJALI, Ambassadeur du Royaume de Jordanie et le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN.



Le Chevalier Christophe DEAGE, la Dame d'Honneur Luisa MAURO, le Chevalier Bruno THERET et la dame d'Honneur Claris NKASA LILOKO.



Le Chevalier Lionel FUCHS et Monsieur Damien VAN BELLINGHEN.



Debout : le Chevalier Azelio FULMINI, Madame LACOCQUE, la Dame d'Honneur Colette FUCHS-LEJEUNE. Assis : la Dame d'Honneur Brigitte RANZ, Maître Philippe LIENARD et son épouse, la Dame d'Honneur Brigitte VANHALST et le Commandeur Jacques VANHALST.



Monsieur Jean-Marc BARTHELEMY de l'association La Compagnie de l'Oeil Rouge.



Madame Stéphane MICHON de l'association La Compagnie de l'Oeil Rouge.



Quelques-uns des nombreux lots offerts pour la tombola.



Le Chevalier Thierry PETESCH, la Dame d'Honneur Ingrid FRANSSEN et le Maître des cérémonies adjoint Olivier VIGNE.



Monsieur Jean-Marc BARTHELEMY, Madame Stéphane MICHON et Madame Sophie MARLE de la Compagnie de l'Oeil Rouge, le Commandeur Daniel FOSTROY, le Sénéchal Hervé GILSON, le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, le Bailli Pascal BECKERS et la Dame d'Honneur Ingrid FRANSSEN.